

La fête des mères

- À la maison, on ne parle que de la fête de notre précieuse maman.
- Le père et les enfants s'occupent de tout.
- Sur la table, il y a plusieurs sortes de cadeaux.
- L'après midi, le père et les enfants vont au supermarché. Ils choisissent une petite trousse de maquillage et un foulard rouge. Puis, il passe chez le fleuriste pour acheter un joli bouquet de roses multicolores.
- Le soir, à la maison, c'est la fête ; on embrasse maman et on lui donne les cadeaux. - La mère est surprise, elle remercie tout le monde.
- Ce n'est pas autant la valeur du cadeau qui compte que l'amour de la main qui l'offre.



La fête à l'école

- Le jour des prix, les élèves et les parents arrivent en petits groupes à l'école. Ils mettent de jolies tenues. Ils sont très contents
- La cour de l'école est bien décorée avec des guirlandes et des ballons multicolores.
- Les prix sont bien couverts et bien rangés sur les tables.
- Tous les maîtres et les maîtresses sont présents.
- Pendant la fête, les enfants présentent les activités qu'ils ont préparées.
- Les enfants sont très joyeux, d'autres sont très émus...
- Tout est prêt pour la fête : les devinettes, le jeu de cartes, les blagues... les danses, les chansons et la pièce de théâtre.
- Pendant la fête, on distribue les prix aux bons élèves.